

Herzliche Einladung
zum

„Gottvater-Fest-Gottesdienst“

Maria Himmelfahrt - Ulm-Söflingen

Sonntag, 6. August 2017, 10.30 Uhr

Gott-Vater-Rosenkranz mit Anbetung, 9.30 Uhr

Vom VATER sind wir, zum VATER kehren wir zurück!

Gott-Vater wünscht in seiner (mit Imprimatur versehenen) Botschaft an
Sr. Eugenia (1932) ein liturgisches Fest zu seiner Ehre am 1. Sonntag im August.
Er will unter dem Namen

VATER DER GESAMTEN MENSCHHEIT

an diesem Tag besonders geehrt werden.

Pater Jean Galot, ehemaliger Professor an der Gregoriana in Rom, erwähnte, dass schon 1684
König Carlos II. von Spanien den Papst gebeten hat, ein solches Fest zu gewähren.

Der frühere Bischof von Grenoble (Frankreich) Mons. Caillot äußerte, ein solches Fest wäre
durchaus angemessen.

Pater Cantalamessa, OFM Cap, Prediger des päpstlichen Hauses und bekannter röm. Exerzitien-
meister, schrieb, es ist eigentlich traurig, dass es kein Fest zu Ehren des Himmlischen Vaters
gibt. Es wäre Zeit, diese Lücke zu schließen.